



Inégalité des sexes face aux méfaits du tabac.

Rubrique : actualités - Date : mardi 19 octobre 2004

Femme Actuelle évoque « l'inégalité des sexes » face aux méfaits de l'alcool et du tabac. Selon une étude, les hommes fument « pour avoir du plaisir » et les femmes « par peur du manque ». Par ailleurs, si « 32% des hommes ont arrêté de fumer après avoir pris des substituts nicotiques pendant six mois », seules « 21% des femmes ont arrêté avec le même traitement ». L'hebdo souligne également que ces dernières « sont plus vite dépendantes à l'alcool ».